

Le bilan du du tremblement de terre au Chili s'alourdit



Santiago du Chili, 17 septembre (RHC- EFE- AFP)- Au moins 10 personnes sont mortes au Chili , une est portée disparue et un million ont été évacuées lors du tremblement de terre de 8,3 degrés sur l'échelle de Richter de ce mercredi , le plus fort au niveau mondial, cette année et le sixième de la plus forte intensité dans l'histoire de ce pays.

Les autorités du Ministère chilien de l'Intérieur ont signalé que le mouvement tellurique a provoqué de grandes pertes matérielles, principalement dans la province de Choapa, épiceutre du séisme, laquelle a été décrétée zone de désastre par la présidente, Michelle Bachelet.

Les sources ont précisé que plus de 600 prisonniers ont été évacués après le séisme qui a donné lieu à une alerte au tsunami.

Le tremblement de terre, qui a laissé 135 000 familles sans électricité au Chili a également été perceptible en Argentine, tant dans les zones frontalières, que dans la capitale, Buenos Aires.



Radio Habana Cuba